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OGGETTO:Verbale della riunione dei componenti del Comitato di gestione del    
Comprensorio alpino di caccia di Sondrio del  19 Gennaio 2023 

 
Alle ore 21.00 di Giovedì, 19 Gennaio 2023, nella sede del Comprensorio Alpino in via 
Alessi, 16 a Sondrio, si è tenuta riunione dei componenti del Comitato di Gestione per 
discutere il seguente 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
1. Elezioni del Presidente. 
2. Nomina Vice-Presidente. 

Sono presenti: 
 Sig. Matteo Lia  -  Comunità Montana   
 Sig. Vanni  Bonolini - ACV 
 Sig. Amerino Pirola - ACV 
 Sig. Paolo  Bianchini - ENALC 
 Sig.ra Gabriella Bersani - Organizz. Agricola 
 Sig. Domenico Incondi - Organizz. Agricola 
 Sig. Enrico Morella - Associaz. Cinofila  
 Sig. Vittorio Ruttico - FIDC 
 Sig. Tiziano Nobili  - FIDC 
 Sig. Diego  Scarì -  Provincia 
 Sig. Jan Bures - Associaz. Ambientale 
 Sig.ra Antonella Cordedda - Associaz. Ambientale 

 
E’ inoltre presente il Revisore dei Conti Dr. Nicola Scherini e il Segretario Patrizia 
Marveggio. 
 
1. Elezioni del Presidente. 

 
Il Vice-Presidente apre la seduta presentando il nuovo componente del Comitato Sig. 
Amerino Pirola, che l’Associazione Cacciatori Valtellinesi ha sostituito con Alessandro 
Marini. 
Bonolini non ha ritenuto indispensabile far partecipare a questa riunione il Sig. Alessan-
dro Marini, in quanto il regolamento non lo prevede e la sostituzione è una questione as-
sociativa. Solo nel caso che l’unanimità dei componenti lo avesse voluto si sarebbe valu-
tato l’opportunità di farlo intervenire. 
Bianchini interviene sostenendo che, le accuse che Marini Alessandro ha fatto nella sua 
email nei confronti del tecnico faunistico Alessandro Gugiatti e il coordinatore ungulati 
Matteo Lia, siano abbastanza gravi e che andrebbero discusse in Comitato visto che 
quest’ultimo deve essere coinvolto nelle decisioni che vengono prese.  
Bianchini appunto per questo sostiene, dalle affermazioni di Marini, che Gugiatti e Lia 
abbiano preso decisioni indipendentemente senza avere l’approvazione del Comitato. 
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Interviene Ruttico appoggiando quanto detto da Bianchini, e sottolinea l’importanza di 
capire se le accuse di Marini siano vere, in quanto anche lui le ritiene molto gravi e so-
pratutto visto che riguardano persone, come il tecnico faunistico, pagate dal Comprenso-
rio è giusto capire se sono persone a cui si può affidare di nuovo l’incarico per 
quest’anno oppure toglierlo. 
Chiede la parola Pirola che afferma, che come iscritto all’Associazione Cacciatori Val-
tellinesi, non si è mai permesso di criticare l’operato di Marini nei suo mesi da Presiden-
te. Ribadisce il diritto dell’Associazione di sostituire il suo rappresentante in Comitato 
quando non si sente più rappresentata e questa decisione è stata presa  nonostante non sia 
stato facile. 
Il Vice-Presidente chiude l’animata discussione dicendo che sarà il nuovo Presidente a 
decidere se far intervenire o meno Marini, Gugiatti e Lia nel prossimo Comitato.  
Si passa alla votazione del Presidente e Bonolini chiede ai componenti del Comitato chi 
sia disponibile a candidarsi. 
Nessuno si rende disponibile, tranne Bonolini, che si candida come Presidente per porta-
re avanti le idee dell’Associazione che rappresenta. 
Si procede alla votazione segreta e si invita i componenti a compilare il modello predi-
sposto. 
Il risultato delle votazioni è il seguente: 
Bonolini: n. 6 voti 
Schede bianche: n. 5 
Schede nulle: n. 1 
Il nuovo Presidente ringrazia per la fiducia e chiede la collaborazione di tutti i membri 
del Comitato per costruire qualcosa di interessante per la caccia e al limite creare delle 
commissioni che prendano delle decisioni nelle varie specializzazioni. 
Anche se non all’ordine del giorno, il Presidente affronta l’argomento del punto di con-
trollo, in quanto i tempi sono ristretti per lasciare i locali. 
Chiede di avere 3 preventivi per il smontaggio delle celle frigorifere ed eventualmente 
la valutazione se siano da rottamare oppure siano ancora in buone condizioni per un 
nuovo punto di controllo. 
Altro argomento non all’ordine del giorno, ma di cui si discute, è l’importo da approva-
re per il contributo degli sfalci. Incondi ha preparato il conteggio e risulta circa €17.500 
a fronte della previsione di € 22.000. L’approvazione verrà comunque portata all’ordine 
del giorno del prossimo Comitato. 
Nel prossimo Comitato si dovrà parlare anche della questione del pagamento delle per-
sone addette al punto di controllo in base al preventivo che era stato approvato prece-
dentemente di € 4.800. 
Ruttico chiede se gli incarichi dei tecnici sono annuali e quando verrà deciso il loro rin-
novo. Bonolini risponde che sarà un argomento all’ordine del giorno indicativamente 
verso marzo. 
2. Nomina Vice-Presidente. 

Come da Statuto, la nomina del Vice-Presidente spetta al Presidente e quindi Bonolini 
nomina Amerino Pirola come Vice-Presidente. 



Pag. 3 di 3 

 
Il presidente informa i componenti del Comitato che a breve verrà fissata un riunione 
con all’ordine del giorno gli argomenti che sono stati trattati in questa riunione e molti 
altri da definire. Invita i membri a far pervenire eventuali argomenti che vogliano siano 
trattati. 
 
 
La seduta si chiude alle ore 22.45. 
 
      IL VICE-PRESIDENTE            IL SEGRETARIO PRO-TEMPORE 
      Vanni Bonolini                          Patrizia Marveggio  


